
RM Freygang erklärt, dass die Prüfung keine Beanstandungen ergeben hat. Das 
Kassenwesen der Stadt wird ordentlich geführt. Hierzu gilt der besondere Dank seiner 
Fraktion an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. 
 
Der Bericht vom 18.11.2009 des Prüfungsamtes des Landkreises Friesland über 
die unvermutete örtliche Kassenprüfung vom 10.11.2009 wird zur Kenntnis 
genommen. 


